## First Lego League: Tiroler Schule triumphierte



Das FFL-Team der VMS Bergmannstraße aus Dornbirn.

Gemeinsam mit der HTL-Bregenz, dem Landesschulrat Vorarlberg und der VEM veranstaltete die Sparte Industrie der Wirtschaftskammer Vorarlberg die erste FIRST® LEGO® League (FLL) Vorarlberg.

Zehn Teams von Vorarlberger und Tiroler Mittelschulen sowie der HTL Bregenz traten zum Wettbewerb an. Die Gesamtwertung hat - erwartungsgemäß - die Tiroler Mittelschule NMS Telfs gewonnen. Die Schule hat zehn Jahre First Lego League-Erfahrung, etwa sieben Lehrer/innen

arbeiten dort mit, sie treten mit jeweils fünf Teams österreichweit bei Regionalausscheidungen an, Swarovski fördert sie und Schüler/innen-Nachwuchsorgen hat die Schule auch keine.

In den mehr als 10 Jahren seit denen es FIRST® LEGO® League gibt, konnte sich der Wettbewerb weltweit etablieren. 2012 wurde FLL in mehr als 50 Ländern weltweit und mit mehr als 20.000 Teams organisiert.

In FLL erleben Schülerinnen und Schüler Spaß und Spannung an Wissenschaft und Technologie. FLL – das frische naturwissenschaftliche Teamprojekt für Jungen und Mädchen gleichermaßen.